
Giulianova.  Al  via,  domani,  la  sostituzione  urgente  del  manto
d’asfalto del tratto nord della Statale 16.

Inizieranno domani, giovedì 4 maggio, i lavori di messa in sicurezza del tratto di Statale 16 che va dall’incrocio con via
Ippodromo al torrente Salinello. Si tratta di un intervento di somma urgenza reso necessario dalle conseguenze della pioggia
che, negli ultimi tre giorni, è stata non battente ma insistente.
Il cantiere avvierà le operazioni nelle prime ore del mattino, ponendo in essere i consueti lavori di fresatura. Continuerà ad
essere operativo nelle ore successive, anche nelle notti di giovedì e venerdì. Sabato sarà pronto il nuovo manto d’asfalto,
così da permettere il passaggio senza sorprese del Giro d’Italia. L’acqua piovana, come detto, ha imposto un intervento
omogeneo e completo, non a macchia di leopardo. L’importo dell’opera è di circa 180.000 euro.

Scritte  offensive  nei  confronti  del  Questore  di  Teramo  Lucio
Pennella.  La  condanna del  Sindaco Jwan Costantini.
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Polizia Questura di Teramo
Il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini condanna fermamente le scritte che sono comparse nelle scorse ore a Teramo e che
offendono la persona del Questore, il dottor Lucio Pennella.
“Esprimo con convinzione il mio sdegno – scrive il Sindaco Costantini – e lo faccio a nome dell’ Amministrazione Comunale e,
in  modo particolare,  della  Città  di  Giulianova.  Sento  infatti,  in  questi  momenti,  la  responsabilità  di  rappresentare  la
riprovazione dell’ intera comunità giuliese. I cittadini chiedono ogni giorno legalità, sicurezza e democrazia e, proprio per
questo, ritengono che sia un atto di incomprensibile barbarie morale colpire chi, a tali istanze, risponde, con impegno,
quotidianamente. Al dottor Pennella, alto rappresentante delle istituzioni italiane, esprimiamo solidarietà e vicinanza, certi
che non sarà la sottocultura e l’arroganza di una parte assolutamente minoritaria della popolazione, ad intimidire lui e, con
lui, tutti i coraggiosi e leali servitori dello Stato”.

Giulianova. La Messa del Cardinal Angelo Comastri ha concluso a
mezzogiorno la solenne processione del 22 aprile.
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La statua della Madonna dello Splendore ha percorso le strade della città alta, accompagnata dalle preghiere dei giuliesi. Il
Sindaco Jwan Costantini: ” Ancora una grande dimostrazione di fede”. Una piazza Buozzi gremita ha accolto questa mattina,
a mezzogiorno, l’arrivo della processione della statua di Maria Santissima dello Splendore, iniziata due ore prima dal duomo
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di San Flaviano. Culmine della festa del 22 aprile, la processione ha avuto, quest’anno, un finale non usuale. A celebrare la
Messa in piazza, infatti, è stato il Cardinale Angelo Comastri, vicario generale emerito di Sua Santità per la Città del Vaticano
e Presidente emerito della Fabbrica di San Pietro. In tanti hanno voluto ascoltarlo, tutti sono rimasti colpiti dalla semplicità
delle sue parole e da un pensiero assolutamente limpido, capace, sempre, di andare a segno. La Processione è stata guidata
dal Vescovo di Teramo-Atri, monsignor Lorenzo Leuzzi e dal parroco di San Flaviano don Enzo Manes. Hanno partecipato il
Sindaco di Giulianova Jwan Costantini, il Vice Sindaco Lidia Albani, il Presidente del Consiglio Comunale Matteo Francioni, il
consigliere Federico Montebello e il Presidente della Provincia di Teramo Camillo D’ Angelo. Si è unito al corteo, giunto al
Santuario dello Splendore, padre Simone Calvarese, già rettore dell’attiguo convento e oggi ministro provinciale dell’ Ordine
dei  Cappuccini.  “Una  mattinata  emozionante,  benedetta  da  un  sole  finalmente  primaverile  –  ha  commentato  il  sindaco
Costantini – Giulianova, anche quest’anno, ha risposto in maniera massiccia e convinta alla più sentita e partecipata delle
sue tradizioni religiose. La processione del 22 aprile, ancora una volta, è stata occasione per dimostrare la devozione e
l’affetto  della  comunità  giuliese  alla  Madonna  dello  Splendore.  Ringraziamo  i  cittadini,  la  parrocchia  di  San  Flaviano,  i
sacerdoti, il Vescovo Monsignor Leuzzi e, in modo particolare, il Cardinale Angelo Comastri, che ci ha onorati della sua
presenza, accettando l’invito a condividere la sua esperienza di guida pastorale e cristianità autentica”.

GIULIANOVA. LE FORZE ANTIFASCISTE CELEBRANO IL 25 APRILE 

Dalla  lotta  per  la  Liberazione  sono  nate  la  democrazia,  la  Repubblica  e  la
Costituzione italiane,  conquiste fondamentali per il nostro Paese.
Celebrare  ogni  anno  il  25  Aprile  significa  avere  coscienza  collettiva  del  fatto  che
questi valori e questi principi vanno preservati e sempre più attuati.
Anche  quest’anno,  in  occasione   dell’anniversario  della  Liberazione,  le  forze
antifasciste di Giulianova invitano tutti i cittadini a partecipare  all’incontro che si
terrà martedì 25 Aprile in sala Buozzi alle ore 11.00.
Interverrà lo storico prof. Luigi Ponziani.
Ci sarà un intermezzo musicale con il duo di artisti Margherita e Francesco.
Giulianova 22 aprile 2023
IL CITTADINO GOVERNANTE
PARTITO DEMOCRATICO
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MOVIMENTO 5 STELLE
EUROPA VERDE
NOS NOI
PARTITO SOCIALISTA ITALIANO
RIFONDAZIONE COMUNISTA UNIONE POPOLARE
ANPI GIULIANOVA

Giulianova.  78esimo  Anniversario  della  Liberazione  d’Italia,  25
Aprile 2023.

La cittadinanza è invitata ad intervenire alla cerimonia, patrocinata dall’ Amministrazione Comunale, che si terrà martedì, 25
Aprile, in piazza Caduti 29 febbraio 1944, alle ore 11, alla presenza delle autorità civili e militari.

Giulianova.  Jwan  Costantini:  “Ernesto,  ti  vogliamo  bene  e  ti
aspettiamo,  più  in  forma di  prima”.
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Così il Sindaco Jwan Costantini e l’intera maggioranza amministrativa, a poche dall’intervento a cui il consigliere Ernesto
Ciafardoni è stato sottoposto, al  “Mazzini” di Teramo. L’operazione ha ristabilito la salute cardiaca ed il  decorso post
operatorio  è  tranquillo.  Sindaco,  giunta  e  consiglieri  mandano  un  grande  ed  affettuoso  abbraccio  all’eclettico  amico  e
collega. “Anche stavolta andrai dritto a canestro- scrivono- e quando tornerai sarai pronto per combattere e vincere le sfide
che ti (e ci) aspettano nei prossimi mesi”.

Ancora  due  quinte  classi  della  Scuola  Don  Milani  in  visita  a
palazzo di città e nella Casa Museo Bindi, accolti dal Vice Sindaco
Lidia Albani e dall’assessore al Bilancio Soccorsa Ciliberti.

Seconda giornata di visite scolastiche a palazzo di città. Questa mattina, sono stati accolti in sala consiliare i bambini delle
classi VA e VD della Scuola Elementare “Don Milani”. Gli alunni dell’ Istituto Comprensivo 2, con i loro insegnanti, hanno
incontrato il Vice Sindaco e assessore alla Pubblica Istruzione Lidia Albani e l’assessore al Bilancio Soccorsa Ciliberti. Le
classi hanno visitato anche gli uffici demografici e la Casa Museo “Vincenzo Bindi”. Giornalisti per un giorno, i bambini della
VA, accompagnati dagli insegnanti Tiziana Scartozzi, Michela Spinozzi, Claudia Sforza, Emilia Fiore e Piera Costantini, hanno
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“intervistato” Vice Sindaco e assessore. Quelli della VD, con le maestre Francesca Pistilli ed Anna Di Teodoro, hanno invece
messo in atto un consiglio comunale, discutendo un ordine del giorno elaborato e ponderato nei giorni scorsi. I bambini
hanno portato a casa una bella esperienza ed un arrivederci, quello che li vedrà protagonisti, con gli amministratori, di una
giornata ecologica.

Giulianova è l’unico comune del teramano ad aver ricevuto dalla
Federazione Italiana di Atletica Leggera l’ambito riconoscimento
di Città “Bandiera Azzurra Fidal”.

Come lei, in Abruzzo, solo Pescara, Castel di Sangro, Casalbordino e Campo di Giove. Il governatore Marco Marsilio ha
espresso ieri il suo plauso a questi comuni, che mostrano di saper promuovere l’attività sportiva, incoraggiando l’esercizio
fisico  e  la  mobilità  sostenibile  nel  perimetro  urbano.  “  Ringraziamo  la  Fidal  che  ogni  anno  premia  le  proposte  degli
amministratori e la risposta delle comunità – commenta il Sindaco Jwan Costantini – La nostra Amministrazione, che si è
avvalsa del supporto e dell’impegno del giovane consigliere Livio Persiani, lavora da anni perché Giulianova sia città del
turismo, della cultura e della lettura, ma anche dello sport. Se infatti proprio lo sport è al centro di tante manifestazioni
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agonistiche, esso è soprattutto patrimonio di ogni cittadino, incoraggiato a vivere gli spazi urbani facendo attività fisica ed
adottando, a vantaggio della propria salute, sane e corrette pratiche di vita”.

CARIFERMO PER IL SERVIZIO DI CASSA DEL MERCATO ITTICO DI
GIULIANOVA
 

Carifermo e la società Consortile “Mercato Ittico Giulianova Società Consortile a
Responsabilità Limitata” proseguono la collaborazione per la gestione del servizio di cassa
del Mercato Ittico di Giulianova, uno dei settori più importanti dell’economia giuliese.
L’accordo, in proroga fino al nuovo bando, è stato successivo all’affidamento, da parte del
Comune di Giulianova, della gestione del Mercato Ittico comunale all’ingrosso alla società
Consortile, costituita da imprese ed imprenditori giuliesi.

Il servizio, gestito dalla Filiale Carifermo di Giulianova, prevede la contabilizzazione delle
operazioni di incasso e di pagamento che riguardano gli operatori del Mercato Ittico
(venditori ed acquirenti) e di versamento dei diritti a favore dell&#39;Ente Gestore sulla base dei
dati contabili forniti giornalmente dalla Direzione del Mercato.

La vendita e l’acquisto dei prodotti ittici presso il Mercato può essere effettuata solo da
operatori commerciali qualificati ed appositamente accreditati, ovvero coloro che abbiano
ricevuto l’autorizzazione ad operare presso il Mercato da parte della Direzione dello
stesso, sia per la vendita dei prodotti che per il loro acquisto e per la loro successiva
commercializzazione.

Dal 2016 Carifermo è presente nel comune di Giulianova con la volontà di estendere
all’area abruzzese la filosofia che guida la Banca nel suo territorio storico: vicinanza e
sostegno alle famiglie, alle imprese ed agli studi professionali. Nei 7 anni l’Istituto ha
operato in piena autonomia, dando forza e sostegno ai vari progetti di sviluppo locale,
come questo in collaborazione con la società ‘Mercato Ittico Giulianova Scarl’.

“LA VIOLENZA NON È IL MIO DESTINO” GLI STUDENTI DEL LICEO
“G.MILLI” DI TERAMO CONTRO LA VIOLENZA DI GENERE
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TERAMO:  Lunedì  17 aprile  2023,  nella  Sala Polifunzionale della  Provincia di  Teramo,  gli  studenti  del  Liceo
“G.Milli” hanno partecipato all’incontro formativo “La violenza non è il mio destino”, titolo che omaggia l’omonima
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pubblicazione di Tiziana Di Ruscio, donna coraggiosa, testimone di libertà che, dopo anni di violenza domestica, ha deciso
di  testimoniare la  propria esperienza di  rinascita,  rivolgendosi  in  modo particolare ai  ragazzi  delle  scuole.  L’incontro,
organizzato dall’Associazione Culturale Forum Artis di Mosciano Sant’Angelo, in collaborazione con l’Istituto di Scuola
Secondaria  Superiore  teramano,  nasce  come  appuntamento  speciale  del  programma  social  “Parliamone”,  giunto
quest’anno alla quarta edizione e curato dalla giornalista Alessandra Angelucci.

Una giornata formativa ricca di  emozioni,  nata con lo scopo di  promuovere azioni  di  sensibilizzazione, prevenzione e
intervento,  affinché  ogni  forma  di  violenza  venga  riconosciuta  e  contrastata  in  ogni  luogo  esistenziale  e  professionale.
L’incontro ha visto la partecipazione delle classi 3BL Linguistico, 3AL e 4CL Scienze Umane, 3AL e 3BL Economico Sociale, ed
è stato introdotto dalla professoressa Emma Marchioni, docente di Lingua e Cultura Francese e referente del progetto
educativo,  con  i  saluti  della  Dirigente  Scolastica  del  Liceo  “G.Milli”,  dott.ssa  Manuela  Divisi,  e  della
professoressa Francesca Falcone, membro della Commissione per le Pari opportunità della Provincia di Teramo, che ha
esteso  agli  studenti  anche  i  saluti  della  Presidente  dott.ssa  Amelide  Francia  e  dell’Assessore  delegato  della  CPO,
dott. Giovanni Luzzi.

La  riflessione  intorno  al  tema della  violenza  di  genere  è  partita  dalle  parole  della  stessa  Tiziana  di  Ruscio  –   assente  per
indisposizione – che ha voluto comunque inviare agli studenti di Teramo il suo messaggio: “La violenza non è normale, la
violenza non è il destino di nessuno. Io sono una sopravvissuta e voglio dirvi che, solo insieme, si può riuscire a superare il
problema. Ognuno di noi è responsabile del cambiamento”. Il dibattito, moderato dalla giornalista Angelucci, è stato poi
arricchito dai  puntuali  interventi  della dottoressa Mizar Specchio,  psicologa e psicoterapeuta transpersonale,  e della
avvocata Maria Teresa Salbitani, esperta in diritto minorile e di famiglia, consulente del Centro antiviolenza “La Fenice” di
Teramo. Le frasi che hanno scosso le coscienze dei più giovani sono state queste: “Ognuno di noi ha il diritto di esistere,
ognuno di noi ha il diritto di essere se stesso, nessuno mi può far sentire sbagliato”.


